
令和３年度 教育活動に関する保護者アンケートご意見・感想について

○水泳の授業をやってほしい。

水泳に関しては、新型コロナウイルス感染予防のためにここ２年ほど実施しておりませ

ん。来年度に関しては、感染状況を勘案しながら判断いたします。安全な水泳指導の再開

のためご理解ください。

○もっと体を動かしてほしいです。外に出る機会を増やしてほしいです。（同意見１）

現在（令和４年１月初旬）は、新型コロナウィルス感染者が全校的に徐々に増加してい

る状況ですが、学校の教育活動は落ち着いています。体育の授業や休み時間に校庭で児童

は元気に活動しています。今後も、体育授業における運動量の確保や積極的な外遊びを勧

めていきます。

○給食の量が足りないといつも言っています。難しい事と思いますが配膳の仕方や何か改

良があればと思います。

育ち盛りの児童にみなさんには、たくさん給食を食べてほしいと願っています。給食担

当、担任に配慮、改善を指示しました。現在、食べ物の残菜等食品ロスが問題になってい

ますので、このようなご意見は頼もしい限りです。

○学習指導の評価はしずらい、子供たちの学力テストのみで評価するとすれば、評価は下

がると思います。適切に一人一人に指導ができていれば、学習能力だけでなくトラブル対

応もできていると評価できますが、実際はどうなのかわかりません。子供たちの人間関係

についても面談では把握できませんでしたし、相談してもそれらが改善出来たか回答が得

られる問題でもないと思いますので答えられませんでした。

正しい評価をしようとする姿勢、ありがとうございます。その他でも正確に評価するに

は情報が少ない項目があったと推測します。あくまでも、アンケートですのでお子さんの

姿を見て、皆様の感じるまま、思いのままに評価してくださって結構です。

教育相談については管理職を含めていつでも対応します。さらに、１月から教育相談日

を設けて定期的な相談体制を整えておりますので、よろしくお願いいたします。

○学習指導が個々に対して、又は学級でどの様に指導しているのかを見る機会がほとんど

ないので評価できませんでした。ただ、担任の先生に相談すると対応してもらえるんだね

という安心感はあります。

授業参観や学校公開が制限され、保護者の皆様には直接授業の様子を見ていただく機会

が少ない１年でした。来年度は通常の授業参観や学校公開ができるように努力いたします。

○まだ、まだ学校での活動を拝見する機会は少ないですが、行事面で出向いた際、子供た

ちが楽しそうに元気よく生活している様子が印象的です。学習面においては、あきらめず

取り組めるように成長していきたいと思います。先日の持久走大会においては、児童と混

ざって先生も走っていらっしゃって、体力向上に対してとても積極的で感心しました。今

後ともよろしくお願い致します。

○いつも、子供への教育ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。



○大好きなお友達と、おいしい給食、大好きな担任の先生がいること。親にとっては、一

番ありがたいことです。このコロナ禍の中でも、学校の先生方は努力してくださっている

と思います。いつもありがとうございます。

○学校全体で、一人一人の児童をしっかり見てくださっているのがよくわかります。大変

ありがたいです。安心して通学できており、感謝しております。

○大変熱心・丁寧かつ開かれた教育活動で、いつも感謝しております。今後ともよろしく

お願い申し上げます。

○いつも子供たちの為に、温かく優しく、愛情あふれるご指導いただき、本当にありがと

うございます。先生方のおかげで子供も毎日楽しく学校生活を送ってくれています。心よ

り感謝申し上げます。

○６年間、ご指導ありがとうございました。大きな問題を抱える事なく、安心して学校に

送り出せました。事件、事故等もなく良かったです。

たくさんの温かい言葉をいただきまして感謝いたします。我々職員は皆様からのこのよ

うな一言に勇気とやりがいをいただいております。

今後とも「こころの豊かな子、進んで学ぶ子、たくましい子」の育成に一丸となって邁

進していきます。ありがとうございました。
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